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段宜康  劉建國  邱志偉  陳其邁  陳節如  

魏明谷  尤美女 

主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第二十三案，請提案人王委員惠美說明提案旨趣。 

王委員惠美：（17 時 24 分）主席、各位同仁。本席等 23 人，鑑於台 61 線行經彰化縣福興鄉內未

設置平面道路，造成沿線大部分農田及漁塭一分為二，嚴重影響當地農民耕作及進出，並使灌

溉溝渠及漁塭維護管理更加不容易。 

其次，西濱快速公路行經福寶酪農區及水鳥生態園區，該路段若僅為高架道路，旅客及地方

居民無法直接由高架道路進出前揭區域，甚感不便。為照顧農漁民權益、順應地方民眾交通需

求，本席要求交通部公路總局，應儘速於「西濱道路高架路段增設一般平面道路，及在西濱快

速公路與台 17 線路交接處設施交流道」，以有效引導旅客進入往來，帶動觀光人潮，並改善當

地居民及農民耕作出入不便問題，促進地方產業發展繁榮。是否有當，敬請公決。 

第二十三案： 

本院委員王惠美等 23 人，鑑於西濱快速公路（台 61 線）行經彰化縣福興鄉內未設置平面道路，造

成沿線大部分農田及漁塭一分為二，嚴重影響當地民眾進出及農耕利用，因此要求交通部公路

總局應儘速於「西濱快速公路行經彰化縣福興鄉之高架路段增設一般平面道路，及在西濱快速

公路與台 17 線路交接處設施交流道」，以改善當地居民交通需求問題、促進地方發展繁榮。是

否有當，請公決案。 

說明： 

一、西濱快速公路（台 61 線）行經彰化縣福興鄉內未設置設置平面道路，造成沿線大部分農

田及漁塭一分為二，不僅嚴重影響當地農民耕作進出，並使灌溉溝渠及漁塭維護管理更加不易

。 

二、其次，西濱快速公路行經福寶駱農專業區（全國最大產量）、福寶及漢寶生態園區，該

路段若僅為高架道路，旅客及地方居民無法直接由高架道路進出前揭區域，需繞道而行，甚感

不便。 

三、為照顧農漁民權益、順應地方民眾交通需求，本席要求交通部公路總局，應儘速於「西

濱道路高架路段增設一般平面道路，及在西濱快速公路與台 17 線路交接處設施交流道」，以有

效引導旅客進入往來，帶動觀光人潮，並改善當地居民及農民耕作出入不便問題，促進地方產

業發展繁榮。 

提案人：王惠美 

連署人：蘇清泉  馬文君  王廷升  李貴敏  詹凱臣  

廖正井  張嘉郡  陳碧涵  陳鎮湘  盧嘉辰  

林明溱  徐少萍  簡東明  邱文彥  鄭天財  

呂玉玲  盧秀燕  楊玉欣  陳雪生  林正二  

蔣乃辛  陳根德 
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主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第二十四案，請提案人呂委員玉玲說明提案旨趣。（不在場）呂委員不在場，本案暫不

予處理。 

進行第二十五案，請提案人楊委員玉欣說明提案旨趣。（不在場）楊委員不在場，本案暫不

予處理。 

進行第二十六案，請提案人林委員佳龍說明提案旨趣。 

林委員佳龍：（17 時 26 分）主席、各位同仁。本院委員林佳龍、陳學聖等 12 人，鑒於今年金馬

獎國片得獎率低，突顯我國電影產業文化政策應重行檢討，訂定明確、具體扶植電影產業之政

策目標，並匡定預算與經費投入電影人才之培育。且為形成台灣電影的風格與特色，奠基創新

與變化基礎，爰要求教育部、文化部等相關政府單位於大專院校增加開設電影賞析通識課程，

並成立台灣電影研究所，增設電影研究碩、博士班，逐年調撥師資員額，結合國內分散不同系

所之電影學者，邀聘國外優秀之電影專家，為國內培育電影產業人才注入活水，並為電影文化

產業奠定重要之基礎工程。是否有當，敬請公決。 

第二十六案： 

本院委員林佳龍、陳學聖等 12 人，鑒於今年金馬獎國片得獎率低，突顯我國電影產業文化政策應

重行檢討，訂定明確、具體扶植電影產業之政策目標，並匡定預算與經費投入電影人才之培育

。且為形成台灣電影的風格與特色，奠基創新與變化基礎，爰要求教育部、文化部等相關政府

單位於大專院校增加開設電影賞析通識課程，並成立台灣電影研究所，增設電影研究碩、博士

班，逐年調撥師資員額，結合國內分散不同系所之電影學者，邀聘國外優秀之電影專家，為國

內培育電影產業人才注入活水，並為電影文化產業奠定重要之基礎工程。是否有當，請公決案

。 

提案人：林佳龍  陳學聖 

連署人：許添財  邱志偉  何欣純  陳碧涵  蔣乃辛  

李應元  鄭麗君  黃志雄  蘇清泉  呂玉玲 

主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第二十七案，請提案人徐委員少萍說明提案旨趣。（不在場）徐委員不在場。本案暫不

予處理。 

進行第二十八案，請提案人黃委員偉哲說明提案旨趣。 

黃委員偉哲：（17 時 27 分）主席、各位同仁。本院委員黃偉哲等 11 人，鑒於縣市升格後行政院

擬修正財政收支劃分法，僅將勞工保險費及全民健康保險費由中央政府補助負擔，然實際上，

中南部升格之直轄市多數產業偏屬農業，其農民健康保險費及老年農民福利津貼較北部直轄市

負擔要重，長久之下，勢必造成中南部直轄市無法負擔農民健康保險費及國民年金保險費，將

造成南北失衡發展，為此，建請行政院重新擬定財政收支劃分法之分配，將農民健康保險費及

國民年金保險費納入中央補助範疇，以落實公平正義。是否有當，請公決。 

第二十八案： 


